

# Enfoque en la Salud



## El increíble trayecto de una familia hacia el bienestar

(NAPSM)—Combatir el cáncer puede ser uno de los desafíos más difíciles que alguien tiene que enfrentar, pero lo que descubrió una familia de Portland, también puede ser gratificante.

A la edad de tres meses, Greta fue diagnosticada con una forma rara de leucemia. El pronóstico no fue bueno y sus padres, Maggie y Andy, tuvieron que aceptarlo y adaptarse a su hospitalización; viéndola pasar por una transfusión de sangre y quimioterapia. Más tarde, Greta requirió un trasplante de médula ósea y lo obtuvo gracias a su hermana Charlotte, de dos años de edad.

Si bien el trasplante fue un éxito, trajo complicaciones, incluida una que puede acarrear insuficiencia de órganos vitales, algo que es a menudo fatal. Pusieron a Greta en coma inducido médicamente mientras que los médicos esperaban señales de mejoría. Eventualmente, Greta mejoró lo suficiente para ser dada de alta, aunque todavía tenía que estar conectada a máquinas por la noche.

Tres meses más tarde, Greta tuvo una recaída. Sus padres, Maggie y Andy se enfrentaron a varias opciones desagradables para su pequeña. Por medio de una comunidad online, Maggie se enteró de Stand Up To Cancer (Hazle frente al cáncer) y sobre los ensayos clínicos del equipo de cáncer pediátrico de ensueño Pediatric Cancer Dream Team del hospital de niños St. Baldrick Children's Hospital de Seattle que aceptaban a bebés. Este fue uno de los 25 ensayos clínicos realizados por este equipo de ensueño Dream Team.

El estudio involucró recolectar y hacer crecer las células T de Greta reintroduciéndolas luego en su corriente sanguínea. Pero en ese momento, la condición de Greta era tan mala que se necesitaba una terapia de "puente" para mantenerla con vida lo suficiente para poder recolectar las células.

Greta finalmente recibió la infusión de células T en agosto de 2014. Inicialmente, desarrolló una infección de estafilococos grave que se tuvo que tratar. Sin embargo, cuando Greta desarrolló una fiebre extremadamente alta, los médicos y enfermeras dijeron que eso era una buena señal: las células T estaban combatiendo el cáncer. La semana siguiente, Greta estaba lista para volver a casa.

Todo había cambiado; Greta se había convertido en una niña juguetona y energética; su sistema inmune era tan fuerte que incluso podía ir a un zoológico infantil. En conjunto, Maggie, Andy, Greta y Charlotte (y su hermanito Dietrich, nacido en diciembre de 2014), superaron esta experiencia angustiosa.

"Es realmente difícil expresar cómo el cáncer de una niña cambia tu vida", dice



**Para Greta, la batalla contra el cáncer fue larga y difícil, pero el amor y la determinación de su familia la ayudaron a salir adelante.**

Maggie. "Las cosas que suceden ahora ya no son un gran problema. El cáncer es un gran problema".

Cuatro años después de su exitoso tratamiento, Greta comenzó el jardín de infantes. Su propio sistema inmune natural está volviendo a desarrollarse y esas células T modificadas se han comenzado a desvanecer y sus "células B" normales están regresando. Ella todavía recibe un seguimiento médico cada pocos meses, así como un seguimiento anual posterior al cáncer y un endocrinólogo está monitoreando su crecimiento, pero Greta sigue en una trayectoria saludable y está llena de energía; le encanta la equitación, las clases de violín, dibujar, aprender a leer y escribir y pasar los veranos en la granja de los padres de Maggie.

Gracias al valor y perseverancia, además del increíble apoyo de la familia, los amigos y la comunidad médica, esta historia tiene un final feliz.

Stand Up To Cancer trabaja sin cesar para ofrecer con rapidez a los pacientes los tratamientos para el cáncer más nuevos, más efectivos y más prometedores, reuniendo a las mejores mentes para colaborar en la investigación innovadora sobre el cáncer.

Desde el 28 de octubre hasta el 17 de noviembre, CVS Health está realizando una campaña de recaudación de fondos en las farmacias de CVS por todo el país, donde los clientes pueden apoyar la investigación innovadora de Stand Up To Cancer donando \$1, \$3 o más en la caja registradora u online en [www.StandUpToCancer.org/CVSHealth](http://www.StandUpToCancer.org/CVSHealth). Cada donación hace una diferencia, ayudando a proporcionar con rapidez tratamientos nuevos y efectivos a pacientes como Greta.